



OR 2416

CONFIDENTIEL

Genève, le 29 octobre 2013

A

Monsieur le Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération
Rabat

Destinataires principaux : Cab - SG - DG8.1 - DG8.3
CC : MD

Objet : Activisme de la soi-disant représentante du polisarario à Genève.

J'ai l'honneur de vous informer que la dénommée Omeima Abdeslam, soi-disant représentante du polisarario en Suisse, mène actuellement une campagne anti-marocaine auprès des délégations accrédités à Genève.

En effet, cette Mission a pu se procurer un email, dont ci-joint copie, envoyée par l'intéressée à l'expert en charge des droits de l'Homme d'une Mission permanente à Genève, par lequel elle sollicite de fixer un rendez-vous afin de :

* « se présenter en tant que nouvelle représentante du front polisarario et présenter son adjointe Mme Fatimetou Mustapha » ;

* briefer sur les nouveaux développements de la « situation des droits de l'Homme au Sahara occidental » ;

* échanger sur « d'autres questions de commun intérêt ».

A cet égard, la dénommée Omeima Abdeslam fait référence dans son email à une prétendue « tragédie humaine grave qui continue à avoir lieu au Sahara occidental depuis le début de l'occupation illégale du territoire en Octobre 1975 ». Elle mentionne, également, une multitude de soi-disant « violations des droits de l'Homme dont sont les sahraouis vivant dans le territoire occupé », ainsi que « le siège militaire » et le « blackout médiatique » imposés sur la région.

L'activisme de la dénommée Omeima Abdeslam n'est pas fortuit. Il survient à la veille des élections au Conseil des Droits de l'Homme. Il vise certainement à convaincre les membres de l'ONU de ne pas voter en faveur du Maroc.

Il confirme également que le polisarario et l'Algérie se préparent pour mener une bataille anti-marocaine sur la question des droits de l'Homme au niveau de Genève, notamment durant la prochaine session du Conseil des Droits de l'Homme en mars 2014, qui verrait fort probablement l'entrée au Conseil de trois nouveaux membres hostiles à notre pays: l'Algérie, l'Afrique du Sud et la Namibie.

T. H. Hilale
L'Ambassadeur, Représentant Permanent
Omar Hilale



Omar Rabi <omarrabi@gmail.com>

Fwd: Request of meeting to the Permanent Mission of

1 message

Omar RABI <omarrabi@gmail.com>

29 octobre 2013 12:25

À : Amb Hilale <hilale@mission-maroc.ch>

From: Maima Mahamud [polisario.swiss@gmail.com]
Sent: Thursday, October 24, 2013 10:45 PM
To:
Subject: Request of meeting to the Permanent Mission of

To the Att. of section of Human Rights.

As you are aware, a serious human tragedy keeps on unfolding in Western Sahara since the beginning of the Moroccan illegal occupation of the Territory in October 1975. Sahrawis living in the occupied territories remain subject to serious human rights abuses including arbitrary detention, torture, imprisonment and forced disappearance, as documented by Amnesty International, Human Rights Watch etc..., among others. The entire occupied Territory remains under a military siege and a total media blackout, while Moroccan authorities continue to deny access to NGOs, international media and observers.

In view of the foregoing, I would like to kindly request a meeting with you to present my self as the new representative of POLISARIO Front and my adjoint Ms Fatimetou Mustapha. The purpose of the meeting, which could be arranged at your convenience, will be to inform you about new developments on the human rights situation in Western Sahara, and to exchange with you views on any other issues of common interest.

I would like to avail myself this opportunity to renew to you, the assurance of my highest consideration

Mrs Omeima Abdeslam
Representative of the POLISARIO Front to Switzerland